



Es gibt viele Gründe, warum Sie in einem Chor singen sollten...

- ... gemeinsam singen macht glücklich
- ... singen ist gut für die Gesundheit
- ... singende Wesen sind attraktiv
- ... das Gefühl der Gemeinschaft tut gut
- ... singende Menschen leben länger
und das alles gibt's bei uns gratis!

**Tun Sie etwas für Ihre Gesundheit und für Ihr Wohlbefinden:
Singen Sie mit!**

Bei uns singen frohe Amseln, edle Nachtigallen, leise Pieper,
freche Elstern und auch mal schräge Vögel...



Im Franziskus Chor sorgen wir für bunte und vielstimmige Klänge

Pfeifen Sie noch oder singen Sie schon?

Wir sind ein buntgemischter Chor, bestehend aus ca. 30 aktiven Sängerinnen und Sängern. Das Repertoire des Franziskus Chors umfasst geistliche Musik aller Epochen. Offen für Neues, bisher wenig Bekanntes, wagen wir uns immer wieder an spezielle Chorprojekte heran und laden Interessierte zum Mitsingen ein. Unser Chorleiter Felix Ketterer hilft uns dabei mit seiner Erfahrung und Begeisterung, über uns hinauszuwachsen.

Proben jeden Freitag während der Schulzeit 19.45–21.45 Uhr
im Zentrum St. Franziskus.

Schnuppern ist jederzeit möglich!

Bei uns gibt es auch immer wieder kleine Projekte zu besonderen Gottesdiensten wie Franziskusfest, Cäcilienonntag, Weihnachten oder Ostern. Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage.

Das letzte grosse Projekt war unser Festliches Chorkonzert am 30. Juni 2024:

Wir wagten uns an Giacomo Puccinis berühmte «Motteto per San Paolino» und die bekannte «Messa di Gloria». Das Resultat war überwältigend: Wir haben aus vollem Herzen, mit Leidenschaft, Konzentration und Freude gesungen, und den Konzertbesucher*innen ein sehr grosses Geschenk gemacht.



Franziskus
Chor
Zürich-Wollishofen

Mehr aktuelle Informationen gibt es auf unserer Homepage:

www.franziskus-chor.ch

oder rufen Sie uns einfach an: 079 453 70 68